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Москва, Январь 23 (Новый Регион, Арина Морокова) – Власти Москвы заявили, что не
могут одобрить маршрут шествия «За честные выборы», которое планировалось
провести в центре Москвы 4 февраля.   Заявка на проведение акции была подана в
мэрию в минувшую пятницу утром. 

«В мэрию Москвы поступила заявка от господ Пархоменко, Быкова, госпожи Удальцовой
и других. Их заявка рассмотрена, но с точки зрения безопасности маршрут,
предлагаемый ими, не может быть одобрен», – заявил заместитель мэра Москвы Алекса
ндр Горбенко
. 

По его словам, он встречался с представителями оппозиции и обсуждал альтернативные
варианты. «У меня сложилось впечатление, что они поняли, что с точки зрения
безопасности этот маршрут не может быть согласован. У меня было ощущение, что они
поняли причины», – сказал Горбенко. 

Заместитель мэра отметил, что власти предложат оппозиционерам альтернативные
места проведения акции. «С таким количеством участников возможно где-то на окраине
города, а если в центре, то не 4 февраля, а может быть, 5-го, и желательно до обеда,
чтобы не создавать неудобства другим гражданам», – добавил Горбенко. 

Он сообщил, что среди предлагаемых вариантов – Лужники, проспект Сахарова и
Фрунзенская набережная. «Можно провести шествие от Андреевского моста по
Фрунзенской набережной, провести сам митинг в Лужниках. Проведение митинга
возможно в Лужниках, поскольку понадобится устанавливать трибуну, устанавливать
звуковую и световую аппаратуру», – сказал заместитель мэра. 

В процедуре подачи заявки на шествие принимали участие писатель Дмитрий Быков,
Елена Лукьянова, Сергей Давидис, Надежда Митюшина, Игорь Бакиров
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. Они подали заявку в отдел приема корреспонденции городской администрации на
Тверской, 13. Среди заявителей, которые не принимают участие в процедуре подачи
заявки, числятся также 
Сергей Пархоменко и Анастасия Удальцова. 

Оппозиция разделилась во мнениях, стоит ли менять маршрут или, может, лучше
отказаться от шествия и ограничиться митингом?

Муза «норковой революции» светская обозревательница Божена Рынска пишет в
своем блоге:

«У Ксении Собчак в блоге большой пост на тему «шествие vs митинг». «Почему это
должно быть именно шествие, а не митинг?», – вопрошает Ксения. И, значит, убеждает,
что митинг безопасней, и что нельзя давать возможности столкнуть себя в революцию.

И пост этот еще раз убедил меня в том, что, сука, шествие, и никаких гвоздей. 

Шествие важнее митинга потому, что шествия боятся больше митинга. Доказательство –
многобуквие поста Ксении. Именно потому, что Ксюша прилагает усилия, чтобы этого не
было, надо делать мега-шествие». 

svinka-o :

«Я проанализировала ЖЖ, твитер, фейсбук после того как пошли разговоры о
возможном переносе шествия на другой день или по другому маршруту, и пришла к
выводу, что очень много людей не хочет идти ни в Лужники, ни тем более в Люблино.
Все обращаются к организаторам с одним требованием – не прогибайтесь второй раз!!!

Я проанализировала ЖЖ, твитер, фейсбук после того как пошли разговоры о
возможном переносе шествия на другой день или по другому маршруту, и пришла к
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выводу, что очень много людей не хочет идти ни в Лужники, ни тем более в Люблино.
Все обращаются к организаторам с одним требованием – не прогибайтесь второй
раз!!! 

Да, все верно, если бы с самого начала нам не говорили о шествии по Садовому, а
рассматривали несколько вариантов, проблем бы не было. Приняли же мы спокойно пл
Сахарова на 24 декабря. Приняли, потому что никто еще не успел представить себя
митингующим на Васильевском спуске. Сейчас все иначе. Нас весь январь убеждали, как
круто пройти по Садовому, как тогда – в 90-м, а теперь будут агитировать за шествие по
Фрунзенской. 

Согласятся ли все на эту подмену? Судя по высказываниям в сети – далеко не все!
Очень многие говорят, что или в Лужники не пойдут, или настроены в любом случае
выйти на Садовое. Это плохо. Потому что это раскол и уход от массовости. А массовость
сейчас – главное для протестного движения!». 
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